

【第1回 ダイヤランド医療講演会のご報告】

6月21日土曜日に、ダイヤランドホール（南箱根ダイヤランド）において、周辺住民の方に向けた医療・健診への理解促進を目的とした講演会を開催し、78名の住民の皆さまにご参加いただきました。

テーマは「生活習慣病の予防と管理」と「日常で遭遇しやすい病気」で、当院総合診療科の熊崎医師と放射線診断部長の能城医師が講演を行いました。

内容は、長生きをするために心がけるべきことや、脳梗塞や心疾患など誰にでも起こり得る病気について、画像も交えて詳しく解説しました。



1時間の講演の後には、病院長の安田医師も交えて、皆様との有意義なディスカッションを行うことができました。

講演の最後には函南町健康づくり課の職員の方から「特定健診のご案内」をしていただいております。



当院は今年度、なりたい姿（ビジョン）を『予防・治療・リハビリテーションの3つの力で地域に貢献します』と定め、職員一丸となって取り組んでいるところです。

今後も健康啓発と教育活動を積極的に行ない、地域住民の皆様や他施設と交流を密にすることで、地域の皆さまの健康に貢献してまいりたいと考えております。



次回の講演会は10月18日土曜日を予定しております。

詳細につきましては、当院ホームページやポスター・掲示等でお知らせいたしますので、ぜひご期待ください。

改めまして、ご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。